Résumé de PFE : sous titre : Etude préliminaire de la coccidiose exprimentale du lapin population locale (Oryctholagus Cuniculus)

Résumé : 
Dans ce travail on s'intéresse à la coccidiose du lapin qui est une maladie courante dans les élevages cunicoles.On retrouve deux formes de la maladie, une forme hépatique et une forme intestinale. Elle est due à des protozoaires du genre EIMERIA. Ce travail a réalisé une coccidiose expérimentale mais il m'a pas eu une forme grave de la maladie avec des symptômes et des lésions spécifiques à cause de la faiblesse de l'échantillon utilisé.

Abstract
In this work one was interested in the coccidiose rabbit which is current disease in the rabbit breeding. One finds two forms of the diseasse, a hepatic form and an intestinal form. It is due to protozoa of kind EIMERIA. In this work one carried out an experimental coccidiose but there was not a serious form of the disease with specific symptoms and lesions because of the weakness of the sample used.
